



国頭地区中学校駅伝競走大会

11月4日(土)今帰仁村運動公園をスタート、ゴールに第48回男子・第39回女子国頭地区中学校駅伝競走大会が行われました。本校選手の皆さんは、夏休みから練習に取り組み、最初の目標としていた9月の久志駅伝大会は健闘して4位という結果を残しましたが、悔しい思いもあったと思います。次の地区陸上大会でも陸上部から800Mや1500Mなどの種目に出場し活躍をしました。当日は、11月とは思えない暑さの残る厳しいコンディションの中でしたが、みんなが心を一にしてタスキを繋ぎ、力走しました。その結果、男子が3位、女子が2位となり県大会へ派遣されます。また、沿道からの同級生や先生方、保護者、地域の皆さんの応援が選手の皆さんを勇気づけ、背中を押したと思います。11月11日に開催される県大会(宮古島)での更なる飛躍を期待したいと思います。



津波避難訓練ワークショップ

11月7日(火)、沖縄気象台職員4名を講師に迎え、津波避難訓練ワークショップを開催しました。1・2校時1学年、3・4校時2学年、5・6校時3学年と学年を分けて行いました。職員の方から沖縄県の地震の発生状況や過去の津波の被害などについて説明があり、沖縄県も以外に地震が多いことがわかりました。ワークショップルールの説明の後に、3~4人の班に分かれて津波避難訓練のシミュレーションがスタートしました。職員が時間ごとに指示を出し避難経路を地図上(今帰仁村仲宗根・東村有銘)に記していきます。班で対話しながら避難経路を決めていきますが、様々な考えがあり、それらをまとめて各班の最適な避難経路が作成されました。生徒の皆さんの振り返りでは「普段、考えない逃げ場所を考えたり、時間を考えながらルートを考えるのは難しかった」「自分の家は川に囲まれているので、考えるだけでヒヤッとしたけど、今日、シミュレーションをしたところは自分の家の近くだったので、想定ができて安心しました」などの感想がありました。自らの問題として身を守る行動を考えるよい機会になったと思います。

